
Ltd. KVD Ganseuer stellte auf Frage des Abg. Schulz eine Besichtigung des 
Straßenverkehrsamtes nach erfolgter Sanierung in Aussicht. Er betonte, dass für die geplante 
Maßnahme ein Zeitraum von einem Jahr eingeplant werden müsse. Die Belange der 
Arbeitssicherheitsbestimmungen würden selbstverständlich berücksichtigt. 
 
Abg. Lindenberg bat um Auskunft, nach welchen Kriterien Aufträge an Ingenieurbüros vergeben 
würden.  
 
Dipl.Ing.  Grewe erläuterte, solche Aufträge würden wechselweise an im Rhein-Sieg-Kreis 
ansässige Ingenieur- und Planungsbüros erteilt. 
 
 


